



Morena pide al Senado corregir el Plan B de la Reforma Electoral

CIUDAD DE MÉXICO (ANA FRANCISCA VEGA).- El grupo mayoritario de Morena y sus aliados reconoció que sí se cometieron errores al momento de votar el Plan B de la Reforma Electoral. Ignacio Mier, coordinador de los diputados morenistas, admitió que, al meter reservas de última hora, se les fueron algunas cosas que son inconstitucionales. Por ello, pidió al Senado de la República que ellos sean los que corrijan y que cuando el proyecto regrese a San Lázaro se apruebe.

https://drive.google.com/file/d/1s9xdFzosVQXMI-Q_ESYHtkb5CHO_eq2U/view